

**Guadalupe Taddei** Presidenta del INE



/// (Una vez aprobado) inmediatamente se detona la firma del convenio con la instancia internacional que tendrá el manejo del fondo”.

## Apura Taddei acuerdo para observadores

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, prometió que esta semana firmarán un acuerdo con la organización internacional que se hará cargo de distribuir 18 millones de pesos para la observación en los comicios del 2 de junio.

Esto ante la queja de consejeros que hay retraso en este ejercicio, pues en comicios anteriores dichos convenios se firman desde enero.

El Consejo General aprobó los lineamientos para que el INE suscriba convenios de colaboración internacional

“Si hablamos de probables retrasos estamos hablando de esta semana, hoy mismo desde esta sesión, e instruimos a la Comisión de Asuntos Internacionales para que de manera inmediata se proceda a la firma con la institución que ya está convocada, que ya se aceptó, que solo se tiene que suscribir el

convenio de colaboración y este era el paso que más nos urgía”, indicó Taddei.

El Fondo para la Observación Electoral ha registrado obstáculos, pues la presidencia del INE no le asignó recursos, lo que molestó a la mayoría de los consejeros.

En diciembre pasado, se estableció reponer 18 millones de pesos y establecer reglas para su manejo.

En la sesión de ayer, consejeros cuestionaron que esto aún no esté, por lo que Taddei prometió que lo presentará en dos semanas.

El INE selecciona al organismo que repartirá el fondo para la observación electoral en México. Algunas de esas instituciones han sido el PNUD o el CAPEL.

“Si nos tardamos más de lo inevitable, pues en la práctica estaríamos dejando la observación electoral como una buena intención de muy escasa efectividad”, advirtió el consejero Jaime Rivera.